



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de l'Éducation nationale,
de l'Enfance et de la Jeunesse

Ministère de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse
Direction générale du secteur de l'enfance
Service de l'éducation et de l'accueil
33, Rives de Clausen
L-2165 Luxembourg



GEMENG MÄERZEG

Administration communale de Mertzig
22, rue Principale L-9168 Mertzig

Luxembourg/Mertzig, le 18 juin 2021

Organisation scolaire 2021-2022 // Pas de changement de l'horaire scolaire

Chers parents, chers enseignants et collaborateurs de la Maison relais,
Chers élèves,

L'Administration communale de Mertzig a lancé début 2021 un processus participatif auquel tous les acteurs de la commune ont été associés. Il s'agissait de voir ensemble comment doit se dérouler à l'avenir l'organisation scolaire et la journée des élèves. L'intérêt des enfants et leur développement étaient placés au centre du processus.

Le ministère de l'Éducation nationale félicite tous les participants pour ce processus démocratique qui a réussi à inclure l'ensemble de la communauté scolaire et qui exprime un grand engagement envers le bien-être des enfants.

L'Administration communale de Mertzig et ses collaborateurs ont de nombreux projets. Dans les années à venir, les bâtiments de l'école et de la maison relais vont être progressivement renouvelés. Dans ce contexte, les équipes des deux établissements se sont engagées à collaborer plus étroitement encore, dans l'intérêt des enfants. Cette collaboration s'illustrera jusque dans l'aménagement des bâtiments, pour lequel la commune de Mertzig compte emprunter de nouvelles voies.

Le ministère de l'Éducation nationale soutient ces efforts, qui visent à rapprocher l'école et la maison relais. Le projet de Mertzig est ambitieux et innovant. C'est pourquoi le ministère veut soutenir activement les partenaires scolaires dans les mois à venir. Ce projet peut devenir un modèle dont pourront s'inspirer les autres écoles fondamentales du pays.

Un des éléments de l'organisation scolaire en discussion était aussi l'adaptation de l'horaire scolaire. Sur ce point, les avis des experts ont divergé au cours des semaines passées. Il y a des arguments en faveur, mais aussi en défaveur, de l'horaire qui s'est dégagé du processus de consultation. Malgré les résultats favorables de l'enquête et le vote unanime du conseil communal, qui se basait sur le principe de l'autonomie communale, le ministère de de l'Éducation nationale a évalué les arguments ces dernières semaines pour finalement s'exprimer contre le modèle avancé.



GEMENG MÄERZEG

Administration communale de Mertzig
22, rue Principale L-9168 Mertzig

Au terme de nombreuses discussions, l'administration communale de Mertzig, les partenaires scolaires et le ministère de l'Éducation nationale sont tombés d'accord sur la nécessité d'utiliser pleinement l'année à venir pour chercher des alternatives en se basant sur les travaux et les discussions préparatoires déjà réalisés.

C'est pourquoi, à la rentrée 2021-2022 l'horaire scolaire et le déroulement de la journée actuels continueront d'être appliqués tels qu'ils étaient en vigueur pour cette année 2020-2021 et il n'y aura pas de changement d'horaire à la rentrée prochaine :

Cycle 1 / Précoce

Horaire	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
08h00 – 12h00	Cours	Cours	Cours	Cours	Cours
14h00 – 16h00	Cours		Cours		Cours

Cycles 2 - 4

Horaire	Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
07h50 – 12h00	Cours	Cours	Cours	Cours	Cours
14h00 – 16h00	Cours		Cours		Cours

Au cours d'année scolaire 2021-2022, la commune et le ministère vont organiser une série d'ateliers, qui associeront à nouveau tous les partenaires scolaires, pour discuter ensemble du déroulement de la journée des enfants à l'école et à la maison relais.

Nous nous réjouissons de pouvoir discuter et réaliser ce projet ambitieux avec vous.
La commune de Mertzig, les partenaires scolaires et le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enfance et de la Jeunesse vous remercient pour votre confiance.

Pour l'Administration communale
de Mertzig,


Mike Poiré
Bourgmestre

Pour le ministère de l'Éducation nationale,
de l'Enfance et de la Jeunesse,


Claude MEISCH
Ministre de l'Éducation nationale,
de l'Enfance et de la Jeunesse